

税制調査会（第26回総会）終了後の記者会見議事録

日 時：令和5年6月16日（金）10時58分

場 所：財務省第3特別会議室

○記者

まず会長から冒頭、御発言がありますでしょうか。

○中里会長

今日の総会も、前回に引き続き起草会合として開催させていただきました。

本日は、前回の起草会合で委員の皆様方からいただいた様々な御意見に関して、その御趣旨を踏まえて修文等を行った文案を皆様に御提示し、改めて御意見を頂戴するというを行いました。

まだここを直せとかいろいろありましたので、引き続き文案調整の途上ですので、現時点において会合での議論や答申文案の詳細を申し上げるということはなかなかまだ適当でないように思いますが、今日の議論をもちまして答申の文章がおおむねまとまってきたのではないかとこのように思います。

今後の表現の修正等については私へ御一任をいただきました。そして、次回総会において答申の最終案を御提示した上で決定する運びとしたい旨、これは私の方から提案して皆様から了解をいただきました。

次回は公開での総会を予定しておりますが、開催日時等は決定次第、皆様にもお知らせいたします。

以上でございます。

○記者

今回の会議は非公開の会合だったので、個別の具体的な御意見は御紹介できないと思うのですが、中里会長に今回、答申を御一任されたということで、意気込みであったりだとか、どういったところを意識してやっていきたいのかというのを改めて伺いしてもよろしいでしょうか。

○中里会長

委員の皆様には、起草会合の席上でもそうですし、それから、それ以外でも御意見等がございましたら事務局にお寄せくださいということで、できる限り委員の皆様のお考えを丁寧にお聞きするようにやってまいりましたので、それで比較的というのか、スムーズに円滑にまとまりつつあるのではないかとこのことですね。ただ、皆様はやはり一生懸命に対応してくださっていますので、ここの表現がどうかということについていろいろお考えがありますので、それも今日、十分にお聞きして、さらに御意見があるならお寄せくださいというように言っておきましたので、その上で調整を図った上で、大きなところが動くということはないと思うのですが、次回に臨みたいと、こういうように考えております。

意気込み云々については、自分の考えを私がどうこう申し上げるということよりは、委員の皆様がこういうことをおっしゃっていました、それを皆様に御提示申し上げます、御報告申し上げますという方が何か審議会らしくていいかなというように私自身は合議体ですからそういうように思っているわけですので、また実際の答申を御覧になっていただいてということになるのでしょうかね。

[終了]